

Veranstaltung

Herausforderung E-Vergabe

[02.06.2008] Im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Forum Elektronische Beschaffung“ demonstriert die MFG Baden-Württemberg am 10. Juni 2008 anhand von Best-Practice-Beispielen Wege zur Einführung von E-Vergabe.

Über Potenziale und Herausforderungen der E-Vergabe informiert ein Seminar der MFG Baden-Württemberg am 10. Juni 2008 in Stuttgart. Best-Practice-Beispiele sollen die Teilnehmer zur Einführung der E-Vergabe in der eigenen Behörde ermutigen und zeigen, wie vor allem kleine und mittelständische Lieferanten aktiv in die Einführung elektronischer Ausschreibungsprozesse einbezogen werden können. Das Seminar findet im Rahmen der EU-Initiative EPROC statt und richtet sich an Entscheider, Beschaffungsexperten und Praktiker aus der öffentlichen Verwaltung sowie Geschäftsführer und Entscheider aus kleinen und mittelständischen Unternehmen.

(bs)

Stichwörter: E-Procurement, Veranstaltung, E-Vergabe, MFG Baden-Württemberg